



Spatenstich. Mit einem symbolischen Spatenstich haben Oberbürgermeister Thomas J. Engeser, Bürgermeister Werner Guhl, Fachbereichsleiter Thomas Burzan, Oliver Stumpp von der Rottweiler Baufirma Stumpp sowie zahlreiche Gemeinderäte und Schulleiter die Bauphase der Schülermensa für Gymnasien und Realschule auf dem Schulcampus im Himmelreichwäldle eingeleitet. Das Gebäude bei der Realschule bietet Platz für 280 Schüler, die täglich in drei Schichten mit insgesamt rund 840 Mittagessen

verköstigt werden. Der Neubau wird mit 1,46 Millionen Euro veranschlagt. Zu Beginn des neuen Schuljahres soll die Eröffnung erfolgen. Oberbürgermeister Engeser dankte dem Land Baden-Württemberg, das sich mit 650.000 Euro an dem Bau beteiligt. Lobend erwähnte das Stadtoberhaupt die Planung von Waltraud Engeser von der städtischen Hochbau-Abteilung. Der nahezu quadratische und großzügig verglaste Flachdachbau sei architektonisch sehr gelungen.
pm/Foto: Dr. Jochen Schicht